

明治8年(1875年)開校 令和6年(2024年)150年目

# 日奈久っ子

守るたえつなぐ  
日奈久



八代市立日奈久小学校  
学校便り 第9号  
令和6年9月24日発行  
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

## 「実りの秋」複式学級の学習の様子

2学期が始まり、約1ヶ月がたちました。

暑い日が続き、熱中症等に気を付けながら教育活動を進めていきましたが、やっと秋らしい気候となってきたようです。これから「実りの秋」に向けて、様々な取組を行っていきます。

今年度は、2,3年生と4,5年生が複式学級です。今号では授業の様子を紹介します。2,3年生の授業の様子です。左の写真は、担任の田中先



生が2年生に指導している間に、3年生は子供が司会者となって、資料から調べたことを発表しあっているところです。

学習の際には、タブレットパソコンが大変重宝します。調べたりまとめたり、高学年になると、意見交流にも活用したりします。

意見が出た後、先生は移動して、3年生と学習を進めます。今度は2年生が自分たちで学習します。複式学級の授業は、授業づくりが大変ですが、子供たちにとってプラス面があります。子供たち同士で考えを出し合うなどを学習を進めると、お互いの意見をもとに考える力が伸びてきます。

複式学級での学力保障がご心配になっておられることかと思えます。本校は、全職員で全員の子供たちを見て、プラスになるよう話し合って様々な教育活動を進めています。学習面や生活面などもし、お子様のことでご心配なことがありましたら、まずは担任へご相談ください。

## 絵手紙の指導ありがとうございました

佐藤士郎先生が、1,2年生に「絵手紙」のかき方の指導をしてくださいました。佐藤先生は、長年絵の指導をされ、審査員もされています。

子供たちも楽しく絵を描くことができました。



## 木の剪定、ありがとうございます

9月20日(金)に千代永会の皆様に、正門前の木の剪定と除草作業としていただきました。

リフトまで持ってきていただき、きれいにしていただきました。ありがとうございました。



## 中学生の読み聞かせ

日奈久中の8人の生徒に、19日昼休みに小学生へ本の読み聞かせをしてもらいました。

小学生が楽しめるように、先輩達が読み方を工夫していました。日奈久小の子供たちは笑顔で絵本を楽しむことになりました。

中学生も笑顔で、とても和やかな会になりました。中学生の皆さん、ありがとうございました。

